

Beschluss des MIT-Bundesvorstands am 25.6.2013 in Berlin

Der MIT-Bundesvorstand möge beschließen:

Für eine mittelstandsfreundliche Erhebung der Rundfunkgebühren

Die MIT unterstützt den deutschen Mittelstand und die Wirtschaft bei ihrem Protest gegen die Höhe und Art der Erhebung der Gebühren durch die öffentlich-rechtlichen Sendeanstalten. Die CDU/CSU-Bundestagsfraktion, die Unionspolitiker in den Ländern sowie die zuständigen Entscheidungsträger werden aufgefordert, sich für eine Gebührenerhebung einzusetzen, die den Mittelstand nicht unverhältnismäßig trifft bzw. benachteiligt.